

Mes de la Prevención del Abuso Infantil 2024 (Artículo de opinión MM) 596 palabras

Los niños que viven en familias con acceso a ayudas económicas y concretas tienen menos probabilidades de sufrir abuso y negligencia. Y la ciencia demuestra que las experiencias positivas de la infancia -como cuidadores afectuosos y relaciones seguras, estables y enriquecedoras- pueden ayudar a mitigar el impacto negativo de las experiencias adversas de la infancia (EAI). Y no es sólo responsabilidad de los padres o cuidadores proporcionar este entorno. Todos tenemos la responsabilidad de garantizar que los niños tengan experiencias positivas y ayudar a las familias a acceder a los recursos que necesitan, cuando los necesitan, antes de que entren en crisis.

Abril es el Mes Nacional de la Prevención del Abuso Infantil (CAP, por sus siglas en inglés), un momento en el que Prevent Child Abuse (PCA) America y su red nacional de capítulos estatales y socios se conectan con familias, comunidades, defensores de la prevención y partidarios para construir una narrativa de esperanza para los niños y las familias a través de la colaboración y la creación de un ecosistema de prevención primaria. "[La proclamación de la Casa Blanca del Mes de la Prevención del Abuso Infantil 2024](#) (en inglés) reconoce la necesidad de que elevemos colectivamente a las familias para que todos los niños crezcan en entornos saludables. Ampliando esta idea, el lema de PCA America para la campaña del Mes de la Prevención del Abuso Infantil 2024 es "**Construyendo un futuro de esperanza, Juntos**".

Guiada por estrategias arraigadas tanto en la ciencia como en las aspiraciones, PCA America apoya iniciativas como las visitas a domicilio, que se ha demostrado que ayudan a las familias a hacer frente a los traumas y el estrés que tantas familias sufren cada día. A veces, los padres y cuidadores agobiados pueden ser incapaces de proporcionar la atención y el apoyo necesarios a sus hijos y simplemente necesitan ayuda. El programa insignia de PCA America, Healthy Families America (HFA), ofrece servicios de visitas a domicilio que pueden ser el pegamento que ayude a las familias a mantenerse unidas mientras afrontan las preguntas, preocupaciones y retos que a menudo pueden abrumar a los padres durante el embarazo y los primeros años de vida de sus hijos. La HFA realiza más de un millón de visitas a domicilio al año.

Los capítulos de PCA América aportan su experiencia a nivel estatal a la labor de prevención, amplificando y defendiendo los recursos para lograr un impacto real y duradero en sus comunidades. Se aseguran de que los socios estatales, los colaboradores y los gobiernos locales cuenten con los datos y el poderoso liderazgo de pensamiento necesarios para impulsar políticas críticas y financiar programas de fortalecimiento familiar. Aquí, en [estado, nombre del capítulo], se ha conseguido con éxito [insertar programa o política destacada].

Estamos construyendo activamente un futuro de esperanza creando un ecosistema de prevención que actualmente no existe. Para ello será necesario el trabajo de nuestra red y el suyo. Puede unirse a nosotros en esta labor de protección de los niños, los miembros más vulnerables de nuestra nación.

El Día de la Defensa Digital de PCA America, que se celebrará en todo el país el **16 de abril** brinda la oportunidad de unir nuestros esfuerzos de defensa durante el Mes de la Prevención del Abuso Infantil. Juntos, pidamos al Congreso que dé prioridad a los niños e invierta en más políticas que fortalezcan la familia, ayudas económicas y programas comunitarios de prevención del abuso infantil a escala nacional, estatal y local. También puede tomar medidas a lo largo del año para promover sistemas equitativos, sensibles y eficaces que garanticen la salud y el bienestar de todos los niños y familias. Visite el [Centro de Acción de Políticas de PCA America](#) (en inglés) para informarse sobre las oportunidades de cómo ponerse en contacto con sus congresistas y abogar por apropiaciones oportunas para las familias y los niños.

La prevención es un trabajo duro, pero también es un trabajo de corazón. Nuestro objetivo es proporcionar esperanza y ayuda a TODAS las familias a través de nuestra red de capítulos, programas de visitas a domicilio, investigación y políticas de prevención, y actividades de concientización como el Mes de la Prevención del Abuso Infantil. Creemos que somos muchos los que creemos en la justicia, la equidad y la visión de un gran futuro para todos los niños. El trabajo del amor nunca termina. **Juntos, podemos prevenir el abuso infantil, América... porque la infancia dura toda la vida.** Más información sobre PCA America en preventchildabuse.org (en inglés).